

Medien
gemäss Verteiler

Uetendorf, 7. März 2023

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung mit Informationen der letzten Gemeinderatssitzung zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Anna Katharina Zenger
Gemeindepräsidentin ad interim

Verteiler:

- Thuner Tagblatt (redaktion-tt@bom.ch)
- Der Bund (redaktion@derbund.ch)
- Nau Media AG (news@nau.ch)
- Berner Landbote (redaktion@bernerlandbote.ch)
- 20 Minuten Bern (redaktion.bern@20minuten.ch)
- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)
- RadioBeO (redaktion@radiobeo.ch)
- Tele Bärn (redaktion@telebaern.ch)

Sicherung medizinische Grundversorgung im Dorf

Per Ende März übernehmen Frau Dr. med. Rolli und Herr Dr. med. Berger die Nachfolge von Dr. med. Matthias Tapis in der Arztpraxis im Zutterhaus. Die Räumlichkeiten sollen für die heissen Sommermonate mit einer Klimaanlage ausgerüstet werden, damit unter anderem die Kühlung der Medikamente sichergestellt ist. Der Gemeinderat hat hierfür einen Kredit als Vorfinanzierung bewilligt, welcher durch das Ärzteteam sukzessive zurückerstattet wird. Damit will der Gemeinderat einen Beitrag zur medizinischen Grundversorgung im Dorf leisten.

Der Gemeinderat

Die Gemeinde investiert in die IT

Auch die Hauswarte und die Werkhofmitarbeitenden arbeiten je länger je mehr mit Laptops und diverser Software für die Sicherstellung der Dienstleistungen. Der Gemeinderat hat für die IT-Erneuerung in diesen Bereichen sowie die IT-Revision entsprechende Nachkredite bewilligt.

Der Gemeinderat

Baumpflegearbeiten auf dem Friedhof

Im Herbst 2023 sind auf dem Friedhofgelände grössere Baumpflegearbeiten notwendig. Hierfür hat der Gemeinderat einen Nachkredit bewilligt. Die Arbeiten können zu kurzfristigen Lärmimmissionen führen. Der Gemeinderat dankt bereits heute für das Verständnis.

Der Gemeinderat